

現代社会コース

公務員をめざして、
市役所でインターンシップを体験しました！

志木市役所で子育て支援課と子ども安全課の仕事を経験！



結城 会里子さん(橋本ゼミナール3年生)

公務員の仕事の実態を知りたくて、8月3日から14日まで、志木市役所で2週間のインターンシップを経験しました。

私の配属は、子育て支援課と子ども安全課にそれぞれ1週間ずつでした。子育て支援課では、学童保育クラブと保育園で実習しました。まだ小さい子どもたちなので、気を付けなければならない事が多く、保育士の仕事の大変さを実感しました。また、児童福祉審議会にも出席させていただきました。子ども安全課では、パソコンを使った事務の仕事をしていただきました。

志木市役所では、各課の職員同士とても仲が良く、きちんと連携を取り合っていることが印象的でした。連絡や相談をしている声が、絶えず聞こえていました。将来の職業を考える上で、大変貴重な経験になりました。

朝霞市役所の地域づくり支援課で働きました！

公務員がどのような仕事や取り組みをしているのか実際に体験したいと思い、8月3日から14日まで、朝霞市役所で2週間のインターンシップに参加しました。

私がお世話になった地域づくり支援課では、事務補助のみならず、市民祭りの後片付けから、出前講座、NPO法人への訪問に至るまで様々なことを体験させていただきました。

これらの体験を通じ、仕事をする上での人とのコミュニケーションの大切さに改めて気づくとともに、市役所は地域を活性化する上で必要不可欠な存在だということを実感しました。

普段、窓口を利用しているだけではわからない市役所の一面を知ることができ、より身近な存在になりました。また、業務の様子を拝見することで、市役所の仕事が多岐にわたっていることを肌で感じることができました。



福岡 麻里絵さん(橋本ゼミナール3年生)